

„Zusammenkommen ist ein

Beginn,

Zusammenbleiben ist ein Fortschritt,

Zusammenarbeiten ist ein Erfolg.“



**Henry Ford**

Liebe Eltern unserer Schulkinder!

Ober-Olm, den 18.12.2018

Hinter uns liegen anstrengende, aber aufregende und schöne Schulwochen. In allen acht Klassen haben sich die Kinder mit Freude auf das Weihnachtsfest eingestimmt. Vor allem die adventlichen Stunden am Montag haben uns allen kleine, besinnliche Momente der Stille in einer hektischen Zeit beschert. Ein herzliches Danke hierfür an die Kinder und Lehrerinnen aller Klassen!

Gestern hatten wir einen schönen Tag im Theater bei „Pünktchen und Anton“. Es ist immer wieder ein besonderes Erlebnis, mit allen Kindern zusammen ins Staatstheater zu fahren!

Weihnachten ist immer auch eine Zeit, **dankeschön** zu sagen:

Vielen Dank sage ich allen Eltern die sich an der Sammlungsaktion für die guten Geister an unserer Schule beteiligt haben. An der morgigen Weihnachtsfeier, die die vierten Klassen mitgestalten, kann so allen Helfern an unserer Schule ein kleines Präsent überreicht werden. Hiermit wollen wir wie in jedem Jahr sagen, dass das ehrenamtliche Engagement nicht selbstverständlich ist und wir uns sehr darüber freuen!

Ich bedanke mich bei allen Eltern für die Mithilfe bei kleinen oder großen Projekten und für die Unterstützung durch das Mitgestalten unserer schönen Schule.

Mein ganz besonders herzlicher Dank gilt meinen wunderbaren Kolleginnen, die Tag für Tag mit höchstem Engagement und ihren guten Ideen das Leben an dieser Schule maßgeblich gestalten und Jahr für Jahr weiterentwickeln!



Allen Familien wünsche ich frohe Weihnachten, erholsame Ferien mit einer Menge Schnee und einen guten Start in ein gesundes und erlebnisreiches

Jahr 2019!

Herzlichst